



Paris aménage une aire d'accueil des gens du voyage dans le Bois de Vincennes

Conformément aux obligations légales en matière d'accueil et d'habitat des gens du voyage, la Ville de Paris débute l'aménagement d'une aire dotée de treize emplacements sur un parking désaffecté de l'hippodrome du Bois de Vincennes.

La loi relative à l'accueil et à l'habitat des gens du voyage, renforce les obligations des communes et des départements en matière d'aménagement des aires d'accueil. Elle prévoit notamment une répartition territoriale plus équilibrée, qui permette à ces citoyens de circuler et de stationner dans de bonnes conditions.

Paris a répondu à ces obligations légales en élaborant avec les services de l'Etat un schéma départemental, adopté par le Conseil de Paris en juillet 2013. Il prévoit la création de 200 emplacements dédiés, accompagnés des commodités d'usage : sanitaires, branchements en eau et en électricité. En contrepartie de ces installations, la lutte contre le stationnement sauvage sera renforcée, par la mise en place d'une procédure simplifiée d'expulsion lorsque survient une occupation illicite.

Parmi les lieux d'accueil possibles, la Ville a retenu un parking désaffecté, situé aux abords de l'hippodrome dans le Bois de Vincennes (12e). Cette première aire parisienne, dotée de treize emplacements pour un total de vingt-huit places, sera dédiée à l'accueil des familles dont un des membres est hospitalisé à Paris.

Le projet a été pensé de façon à s'intégrer parfaitement dans l'environnement végétal, conformément à la charte d'aménagement du Bois de Vincennes, avec des locaux en habillage bois et des toitures végétalisées. Il a été préalablement étudié et approuvé par la Commission départementale de la nature, des paysages et des sites.

Il est associé à une démarche plus vaste d'aménagement paysager de 2 hectares, qui proposera en lieu et place de l'ancien parking goudronné un espace généreusement arboré et planté, traversé par un nouveau cours d'eau, dont pourront profiter tous les Parisiens et les visiteurs.

Les travaux viennent de débuter. L'ouverture est prévue à l'automne 2016.